
Compte rendu de la  réunion
du Comité de Quartier La Rivaux- Les Riaumes

du 4 Septembre 2023
-----------------------------

Etaient présents:
Séverine Monteil, Christian Civade ,  Gilles Magner, Annabelle Jardine, Jacques Levasseur, 
Jean-Louis ANTONY: Adjoint au maire, Référent Municipal de notre comité
Etaient absents:
Daniel Baptiste: Conseiller Municipal, Référent Municipal de notre comité, Nathalie Neyrial., Jacques 
Paput,
Secrétaire de séance: Jacques Levasseur

> précisions de Jean-Louis Antony représentant la Mairie de Volvic:
- Le terrain communal jouxtant la future passerelle vers le ruisseau de la Rivaux sera nettoyé 
bientôt, une date va être fixée.

- Afin d'améliorer l'accès au chemin d'exploitation 53 vers La Rivaux, Gilles a proposé des 
panneaux de fléchage déjà existants dans une association pour baliser ce chemin. Le 
Responsable des services techniques se rendra sur place pour évaluer les travaux avec Gilles. 

- Bancs publics: un lien nous a été envoyé pour consultation des différentes structures de bancs 
et tables de pique-nique.

- Concernant l’aménagement horticole au bord du nouveau trottoir vers les feux tricolores du 
carrefour des pompiers, nous attendons la prochaine réunion sur la mobilité pour voir leurs 
propositions.

- La mise en place d’un radar pédagogique sur la route de Marsat doit se faire prochainement.

> Sujets de la réunion :
- Conteneurs à poubelles dans le lotissement des Terrasses de Tournoël : Une coque jaune va 
être mise sur l'un des conteneurs afin de différencier les déchets recyclables. Les deux autres 
nouveaux conteneurs ont été déplacés et rapprochés des anciens. Cependant les anciens trous 
n’ont pas  été rebouchés : un danger subsiste. Les habitations situées à proximité de ces 
conteneurs à déchets, ont de gros désagréments causés par le dégagement d’odeurs 
pestilentielles. Quand la police Municipale ouvre les sacs poubelles non rangés près des 
conteneurs pour en trouver les propriétaires, pourrait-elle les refermer ou les mettre dans 
d’autres sacs?

- Le Conteneur à Récupération de vêtements sur le parking du Complexe Sportif est mal placé 
car il gène la visibilité côté gauche pour sortir du parking. De plus il est déplorable que certains 
individus pillent ces conteneurs.

Prochaine réunion: Lundi 16 Octobre 2023 à 19H
Cafétéria du Complexe sportif

Si d'autres personnes du Quartier des Riaumes désirent intégrer le groupe du Comité, elles seront les 
bienvenues.


